



# Auszeit im Paradies

„In welches Paradies möchten Sie eintauchen?“

So empfängt der Internetauftritt des Bayerwaldhofes seine Besucher. Wer einmal dort war, der weiß, dass es tatsächlich mehr als nur ein Paradies gibt – und sie finden sich alle in Liebenstein.

Das Hotel verbindet bayerischen Stil mit modernen Elementen.

■ Es ist eine ganz besondere Mischung, die das Wellnesshotel so gemütlich macht: Die Mischung aus modernen Elementen und Naturmaterialien, bodenständig, schlicht und modern. „Wir möchten unserem bayerischen Stil treu bleiben und trotzdem mit der Zeit gehen“, sagt Hotelier Thomas Mühlbauer. Ein Spagat, den auch der Landkreis Cham bewältigen muss. „Hut ab!“ sagt der Inhaber. „Hut ab vor den vielen erfolgreichen Firmen hier.“

## Erfolg als Springreiter

Im Moment hat er zwar keinen Hut auf, aber wer mit wachsamem Blick durchs Hotel geht, weiß ganz genau, wie der Junior-Chef mit Kopfbedeckung aussieht: Er ist nämlich ein äußerst erfolgreicher Springreiter. Im Pokalzimmer glänzt und



glitzert es von allen Seiten. Preise über Preise. „Und das sind noch längst nicht alle“, schmunzelt er. 2009 war er mit seiner Mannschaft Dritter bei den Europameisterschaften, als Junior-Reiter holte er sogar Gold.

**Hotel Bayerwaldhof Thomas Mühlbauer e. K.**

Liebenstein 25  
93444 Bad Kötzing

**Telefon:** +49 (0)9941 / 94800  
**Mail:** info@bayerwaldhof.de  
**Web:** www.bayerwaldhof.de



## Ausgezeichnetes Angebot

Mittlerweile ist es sein Hotel, das Preise abräumt: Die Küche des Hauses um Küchenchef Stefan Brandl erhielt 2017 einen Michelin-Stern und der Wellness-Bereich trumpft mit dem EUROPEAN HEALTH & SPA AWARD EUROPA 2015, 2016 und 2017 auf – um nur eine kleine Auswahl zu nennen. Im Laufe der Zeit hat sich das Haus in Liebenstein zu einem gehobenen Wellnesshotel entwickelt, das eine besondere Wohlfühlatmosphäre ausstrahlt – und zwar für Gäste und Mitarbeiter gleichermaßen.

Der Bayerwaldhof ist familiengeführt, aber nie stehengeblieben und lässt viele Trends zu, wie zum Beispiel die mehrfach ausgezeichnete und deutschlandweit einzigartige Behandlungsmethode haki® – ein ganzheitliches und maßgeschneidertes Konzept für kopflastige Menschen von heute.

## Von klein auf mit dabei

In den 70er Jahren hat der Vater mit einem kleinen Wirtshaus und zwei Fremdenzimmern angefangen und immer weiter ausgebaut. Parallel dazu verlief die Reiter-Karriere des Thomas Mühlbauer. Dass er einmal das Hotel vom Vater übernehmen würde, war ihm schon immer klar. Aber nicht, weil sein Vater das so wollte, sondern weil es sein eigener Wunsch war.

Das Thema Pferd ist – auch wenn die Springreiter-Karriere mittlerweile beendet ist – natürlich noch immer unweigerlich mit dem Hotel verbunden. Jeder Gast kann nicht nur die Reitmöglichkeiten des prämierten Stalls mit 30 Pferden in Anspruch nehmen, sondern sogar sein eigenes Pferd mitbringen. Auch dieses wird wie ein Hotelgast behandelt und bekommt auf Wunsch sein maßgeschneidertes Wellness-Programm – oder anders gesagt: sein eigenes kleines Paradies.

Im Laufe der Zeit hat sich das Haus zu einem gehobenen Wellnesshotel entwickelt.

## Eckdaten

- » Branche: Hotellerie
- » Inhaber: Thomas Mühlbauer
- » Hauptsitz / Firmenzentrale: Bad Kötzing / Oberpfalz, Bayern
- » Mitarbeiter: ca. 170
- » Gründungsjahr: 1970
- » Kompetenzen: Gehobenes Wellnesshotel mit Schwerpunkt Pferd



„Während meiner Springreiter-Karriere bin ich viel herumgekommen und habe auch viel Elend gesehen. Diese Momente haben mir immer wieder klar gemacht, wie schön es doch zu Hause ist.“

**Thomas Mühlbauer** Inhaber